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国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2450回 例会 2024年 9月4日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ステファニーアーチック 

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹        

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一    

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓       

2024-2025年度   

  例会出席率 84.4％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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 ＜第2450回 例会プログラム＞ 

                                                司会  野田亮会員 

 

 

 

  

     18:30 点鐘                                                    柳孝実会長                          

                   国歌及びロータリーソング斉唱 【♪君が代♪奉仕の理想 四つのテスト】                   

     18:33 会長挨拶・理事会報告                            柳孝実会長 

               幹事報告                                              関征啓幹事  

               【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      大川高明会員 

     19:00  点鐘                           柳孝実会長   

      

 

     19:00 ファイヤーサイドミーティング・会食    開始 

     21:00 ファイヤーサイドミーティング・会食    終了        
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＜会長挨拶＞                      柳孝実会長 
  

皆さん、こんにちは。 

今日は例会終了後、そのままこちらの会場でファイヤーサ

イドミーティングを開催させていただきます。まず、このよ

うな立派な会場や食事の準備をいただきました浅野会員

そしてウインズ南柏のスタッフの皆様に感謝申し上げま

す。 

  

今回このような例会から即ファイヤーサイドミーティングに

突入するスタイルでの開催に至った経緯を申し上げます

と、きっかけは浅野会員と、渡辺会員から頂戴したご意見

でした。 

  

今年度は毎月ファイヤーサイドミーティングを開催することにしましたが、夜間例会終

了後に場所を移動して行うのでは先輩会員は参加しにくいというご意見をいただき、

また同時に、浅野会員よりこちらの会場を使い、食事とお酒はケータリングではなく、

スーパーで調達すれば、例会費の予算一人3,000円で十分に収まるから、ここでやっ

たらいいよと仰ってくださり、ウインズ南柏を使用させていただくことになりました。 

  

またファイヤーサイドミーティングとは炉辺会議なので、囲炉裏を囲んで行うように5，

6名のグループに分かれてテーマを決めて話をするのが昔からのやり方だよとご教授

いただき、そのようなスタイルで開催させていただくことになりました。 

  

今回は2つのテーマを設けさせていただきました。 

一つは浅野会員にアドバイスをいただき、委員会のメンバーでグループを組み、今年

度の方針などについて話をする場とさせていただきました。 

  

もう一つは喫緊に協議しなければならないテーマとして『TSUNAGU２７９０』への当

クラブの取り組み方針を決定したく、その協議の場とさせていただきました。ファイヤー

サイドミーティングの中で小椋国際奉仕委員長より趣旨説明をいただき、その上で動

画と資料をもとに皆さんで取り組みを検討いただき、最後に全員にアンケートを記入

いただく形になっています。無記名のアンケートとさせていただきましたので忌憚のな

いご意見をいただければ幸いです。 

  

最後に、突然ではありますが、発起人の浅野会員と渡辺会員に一言ずつ、想いを述べ

ていただければと思います。昨日関幹事と打ち合わせしたのですが、始まる前に一言

もらってしまった方がリラックスしてお酒を飲んでいただけるのではないかということ

で、そのような流れとなりました。 

浅野会員、渡辺会員、宜しくお願い致します。 


